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●６月議会に向けて

●次回生活相談日は５月２８日です

●「介護予防」で在宅サービス後退

●山手町用地に保育所、図書館を

●戦争準備「国民保護計画」づくり

緑かがやく季節を迎えました。みなさん、お元気ですか？

３月議会では、市役所庁舎別館建設（５億９千万円）を中止して、切実な市民要望

に予算を回すようにと「予算のくみかえ動議」を提出し奮闘しましたが、自民・公明

の反対で否決されました。６月議会では、「改正」介護保険制度の問題点や市内の公

立保育所の統合や民営化問題、地域の要望をとりあげてがんばります。

日時 ０６年５月２８日（日）
午前１０時～午後３時頃迄

場所【金子としえ事務所】

住所：飯能市飯能１２３７－２
連絡は金子市議の携帯へ

携帯０９０－７４２２ー３９９３
主催：日本共産党飯能西支部

次回の生活相談は、５月２８日（日）です

南高麗のバス（間野黒指行き）

飯能駅発１９時１９分が増便に
山間地住民の足の確

保は切実。南高麗の

地域をあげた住民の

ねばり強い運動が市

を動かしました。
五月晴れ 南高麗お散歩マーケットで

娘からのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ



始まった「改正介護保険制度」で軽度の人のサービスが大幅に縮小する恐れが

本当に「介護予防」になるの？

国の「介護予防」の考え方は？
介護保険制度が実施されて５年。利用

者の７割が要介護１までの軽度の人なの

で、厚生労働省は、ここの人を「介護予

防」に移行させることで介護費用を大幅

に削減しようとしています。

《軽度の人からベッド取り上げ、

これでは逆に自立阻害に・・》
私が、数カ所の介護支援センターやヘ

ルパー派遣事業所を訪問調査したところ

によると、「要介護１」から「要支援１・

２」に変更された人はベッドが利用でき

なくなり、利用者、事業者双方から「こ

れでは逆に自立を阻害する」という声が

多く、実態に即した対応が求められます

《食費・部屋代全額自己負担で

施設利用を少なくしている》

昨年１０月から介護施設での食事代・

部屋代が保険からはずされ、全額自己

負担となって利用者の負担は大変なも

の。食事代が１食６００円～７００円、

部屋代１日（多床室）３０００～４０

００円でまさにホテルコストです！。

○短期入所で１週間利用したい所を３

日～４日に短縮など多数。○通所でも

利用を減らした人多数。

特に生活保護世帯、低所得世帯では

深刻なので改善を求めて奮闘します。

重度心身障害者、ひとり親家庭の

医療費申請が病院窓口でできます。

埼玉県が独自に実施している医療

費無料の３医療のうち、乳幼児医療

費は就学前まで無料にし、窓口払い

もなくすことができました。

日本共産党市議団は、残る重度心

身障害者・ひとり親家庭の医療費無

料化制度についても窓口払いの撤廃

を求めてきました。１８年４月から、

重度心身障害者・ひとり親家庭の医

療費申請（一旦立て替えた分の還付

申請）が病院窓口でできるようにな

り、申請手続きが簡素化されました。

０７年 埼玉から参議院へ

１９５９年静岡県生まれ広島大学学校教育学部卒
現在、党県くらし・福祉対策責任者
新座市在住 家族：夫、一男一女
趣味：音楽鑑賞

あやべ澄子さん



総額２４億円積み立てて買い戻す

３月議会に、山手町用地（平岡レース

跡地で総面積１７３１７・９４㎡）を飯

能市土地開発公社がから市が計画的に買

い戻し、具体的な土地利用についての検

討を行うとして、「山手町用地取得基金」

の設置と「山手町用地土地利用審議会」

の設置条例案が提案されました。この土

地は、市が開発公社に依頼して、平成１

１年、平岡レースから２１億円で買い上

げ、すでに利子が１億円ついて簿価は２

２億円になっています。

取得の目的は、「生涯教育の拠点施設、

教育・文化ゾーン」で、新図書館建設や

保育所の移転なども検討されてきました。

市民が望む 新図書館建設を

山手町用地買い戻しのための基金を設置
○土地取得に必要な基金の額は、２２億

円と事務費約２億２千万円で約２４億円

とすること。

○事業化の時期については、１・７㌶の

土地全部を取得するには５年位かかるが、

最初に「公共サービス機能」の土地を先

行取得し、なるべく早く事業化を図り、

次にその他の土地について取得と具体化

をはかるとしています。

安かろう悪かろうでは困ります
この間、「土地利用市民会議（新井景

三会長）」では、２階建ての１階を保育

所（民営）、２階が図書館（管理は民間）

という案も出されており「安上がり」だ

けが先行したものでは困ります。

美杉台 「飯能桜の森計画」について、
候補地等の見直しを（０６年３月議会）

金子 候補地の美杉台北側斜面は、地元

から反対意見が出ていること、四季を通

じた植物調査で、希少動植物も発見され

ているので候補地を変更すること。 ま

た、「桜の森委員会」は、寄付者とその

金融機関の職員、市職員、専門家で構成

されていますが、寄付者の意向を尊重し

た事業への補助金支出は市民に理解され

るものではない。役員体制の見直しをは

かるよう求めました。

商工観光課長 次の理事会で、調査結果

をふまえていろいろな角度から検討され

るものと思う。

委員会の構成については、規約もあり

任期もあるのでその中で検討されるもの

と思う。



戦争のための「国民保護計画」
米国の戦争に協力を強制

３月議会では、「飯能市国民保

護協議会条例」と「国民保護対策
本部、緊急対処事態対策本部条例」
が提案され、日本共産党だけが反

対して、賛成多数で可決されまし
た。「国民保護法」の地方自治体

での具体化です。

武力攻撃の「予測」だけで
戦争態勢に入る

武力攻撃事態対処法は、武力攻
撃、武力攻撃事態とともに、武力

攻撃予測事態という規定をしてい
て、武力攻撃が「予測される」と
政府が判断すれば、日本がどこか

の国から攻められていなくても、
米軍の戦争を支援し、国民を動員

する態勢に移れるようにするため
の規定です。アメリカが海外で起
こす戦争に自衛隊を引き込み、そ

の支援活動に罰則つきで国民を動
員するというものです。

国民保護法のもとでは、米軍、

自衛隊が軍事活動を自由に行うた
めに、「国民保護」の名目で通行・
立入禁止区域の設定、土地家屋の

取りあげ、物資の保管・収用命令
などで国民の権利を制限できます。

また、自治体職員、指定公共機
関職員、医療・運輸関係者、自主
防災組織などを動員できます。

米軍基地の存在こそが
市民を危険に陥れる

「武力攻撃から国民を守る」とい

いますが、いま日本に侵略しよう
という国などありません。逆に、

横田（空軍）や所沢（通信）など、
強大な軍事力をもって世界中に展

開する米軍の基地が、日本中に存
在していることのほうが戦争の脅
威を引き起こしているのです。平

和憲法のもとで、戦争を前提にし
た組織づくりをすすめるなど絶対

に認められるものではありません。


